

Die St. Stephanus-Kirche wird sakral genutzt und dient auch als Veranstaltungsort für Konzerte, Hochzeiten und Ausstellungen.

St. Stephanus-Kirche Westerheim



Seit 1991 ist ein Förderverein für die Renovierung verantwortlich. Insgesamt sind in den letzten 23 Jahren ca. 2,14 Mio Euro (Stand März 2015) in die Sanierung der St. Stephanus-Kirche geflossen.

Wobei die Turmsanierung 550.000 Euro verschlang. Davon entfallen:

627.000 Euro auf das Bischöfliche Ordinariat
437.000 Euro auf die Kirchengemeinde Westerheim
285.000 Euro auf das Denkmalamt
170.000 Euro auf die Gemeinde Westerheim
603.000 Euro auf den Förderverein
25.000 Euro auf die Denkmalstiftung

Förderverein zur Erhaltung mit Restaurierung der St. Stephanus-Kirche in Westerheim e.V.
Bernhard Schweizer

Mörikestraße 28
89150 Laichingen
Telefon: 07333/96 11 44
Mail: bernhard@schweizer-lehmann.de

Führungen in der St. Stephanus-Kirche können bei der Gemeinde Westerheim im Touristbüro (Telefon: 07333/96 66 10) angemeldet werden.

Wahrzeichen & Treffpunkt



Tourist Info
Kirchenplatz 16
D-72589 Westerheim

Telefon 0 73 33 . 96 66 - 0
Telefax 0 73 33 . 96 66 - 20

info@westerheim.de
www.westerheim.de



albdonaukreis
UNESCO GeoPark Schwäbische Alb

Schwäbische
Alb!

Biosphärengebiet
Schwäbische Alb



westerheim

Aufatmen und Wohlfühlen

Die im Jahr 1787/1788 erbaute Kirche ist einschiffig mit einem stattlichen Korbogengewölbe das auf Pilastern ruht. Der Chor ist mit dem gleichen Gewölbe versehen und

etwas eingezogen. Das Schiff hat in den Längswänden von Pilastern eingefasste Portale.

Der Hochaltar stand einst in der früheren Wallfahrtskirche Maria Todtsburg. Erst 1803 kam er nach Westerheim. In der Mitte Holzkulpturen, die Krönung Mariens darstellend, umgeben von Petrus und Paulus.



Die beiden Emporen wurden nachträglich ebenfalls im barocken Zopfstil eingefügt.

Darstellung im Tabernakelhäuschen des Antonius-Altars: „Grablegung Christi“.

Der Taufsteindeckel gehört zum klassizistischen Stil. Er weist Lorbeerzweige, Fruchtschnüre und Putten auf.

St. Stephanus, Erzmärtyrer, Schutzpatron und Namensgeber der Kirche.

